

Infrastructures/Programme d'investissement dans le secteur de l'éducation (PISE)

Démarrage des travaux prévu en juillet

Rudy HOMBENET ANVINGUI
Libreville/Gabon

Les vacances scolaires seraient la période idéale pour sortir les bâtiments issus du Pise. Grâce à un prêt de 101 milliards de francs de l'AFD, le système éducatif pourrait connaître un nouveau souffle dès la prochaine rentrée scolaire.

LE comité de pilotage des travaux du Programme d'investissement dans le secteur de l'éducation (PISE) a tenu ses travaux hier, jeudi 13 décembre 2018, à Libreville, à l'hôtel Hibiscus de Louis. Il s'agit d'un programme visant à améliorer les conditions d'apprentissage des élèves sur le territoire national. La première réunion du genre s'était tenue en décembre 2017. Elle avait permis d'acter la phase de cadrage technique du projet. En présence du ministre d'État chargé de l'Éduca-



Photo : R.H.A

En dépit du grand retard à l'allumage, le comité de pilotage du PISE annonce le début des travaux pour juillet. Photo de droite : Les experts rassurent quant à la livraison du chantier en septembre prochain.



Photo : R.H.A

tion, Francis Nkéa Ndzigue, et des représentants de l'Agence française de développement (AFD), les experts ont, cette fois-ci, étudié la mise en œuvre effective de ce programme. Il s'agit, pour le comité, d'examiner l'état d'avancement des travaux. Bonne nouvelle : les actions concrètes devraient être entreprises dès le mois de juillet prochain. Annonce faite par le ministre d'État Nkéa à l'issue de ces échanges.



Photo : A.JT/L'Union

Le problème des effectifs pléthoriques dans les classes deviendra-t-il un souvenir après septembre 2019?

terrogations, des inquiétudes.» M. Nkéa l'a admis dans son propos d'ouverture. « Le processus de préparation et de mise en œuvre du Pise a connu un retard significatif, au regard du temps passé dans la phase de préparation des documents de recadrage technique et de mise en œuvre de la composante 1, mais aussi dans la lenteur qu'a connue l'installation de l'unité de gestion du projet et de l'expertise technique résidente pour la mise en œuvre de la composante 2 », a-t-il relevé. Ce contexte a conduit à cette réunion qui visait, entre autres, à «dissiper ces doutes» et «tracer une tra-

Lancée depuis 2016, la mise en œuvre du Pise a connu, il faut le dire, un retard à l'allumage et laissé planer « des doutes, des in-

jectoire claire, réaliste et ambitieuse» du dudit projet. Ce, avec « des engagements précis que toutes les parties prenantes doivent assumer, en fonction de leurs responsabilités respectives. » Ce programme, susceptible de connaître une nouvelle phase dès le mois de juillet 2019, devrait permettre la construction de «223 salles de classe pour une capacité de 1100 élèves». « D'ici le mois de juin, les travaux d'extension et de construction des salles de classe vont commencer. L'estimation de la fin des travaux est prévue pour la fin du mois de septembre. Nous avons choisi le mois de juillet parce qu'à cette période de l'année, les enfants sont en vacances », a rassuré le membre du gouvernement. Pour cette phase, deux villes ont été retenues dans deux provinces. Il s'agit de Libreville et Port-Gentil, soit 15 sites, pour une enveloppe d'un montant global de 101 milliards de francs CFA. Ce qui permettra à la fois d'investir dans le secteur de l'éducation nationale et de former les enseignants, d'investir au niveau des outils et des plateaux techniques.

Appui à l'éducation/ Rotary club Libreville-Centre
Du matériel didactique pour l'école publique d'Akébé Belle-vue II



Photo : DR

Une vue du matériel pédagogique et didactique offert par les Rotariens.

LLIM
Libreville/Gabon

LE Rotary club Libreville-centre a doté, mercredi dernier, l'école publique protestante de Belle-vue II d'un lot de matériel didactique. Celui-ci est composé, entre autres, d'instruments de géométrie (règles, équerres, rapporteurs), des outils bureautiques (registres, blocs-notes, sous-chemises, boîtes de craie...). Le don a été remis par le président 2018/2019 de Libreville-centre, Wulfrand Oghyama, « au nom du Rotary international et en celui du Rotary club Libreville-centre pour le bien-être des apprenants. » Il a émis le vœu que ce don soit utilisé à bon escient. C'est la directrice dudit



Photo : DR

La directrice de l'école publique protestante de Belle-vue II, Solange Akouma Ngwe (c) posant avec ses hôtes.

établissement, Solange Akouma Ngwe, qui a réceptionné la donation, en présence des membres de son équipe d'encadrement pédagogique et administratif. « Nous vous remercions, car ce don arrive au bon moment et il nous servira pour au moins un ou deux ans, peut-être un peu plus », s'est réjouie la directrice de l'école. Ajoutant : « plus on en donne, plus on en demande, nous voulons que ce genre d'acte se répète le plus souvent. » Mme Akouma Ngwe a également soumis une autre doléance : voir son école - comprenant 11 salles de classe avec un effectif de 450 élèves environ - équipée d'un matériel informatique pour être en phase avec les Technologies de l'information et de la communication (TIC).

Karelle Ingrid OYOUOMI

Décembre 2008 - Décembre 2018, 10 ans déjà que **Karelle Ingrid OYOUOMI** a été arrachée prématurément à l'affection des siens. Ne meurt réellement que celui que l'on oublie.

Une messe sera dite le **samedi 15 Décembre 2018 à 18h30** en la paroisse Saint-André de Libreville sise aux Trois Quartiers.

-Ta famille -